



Sondeos, sin ningún valor jurídico, señalan

Encuestas sobre el PJ, simulación: oposición

Por Ulises Soriano
y Claudia Arellano

Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), dijo que "una encuesta al vapor y la realización de foros para oír, no para debatir" son la manera en que el Gobierno simula apertura en el proceso para reformar al Poder Judicial"; en tanto, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, dijo en sus redes que Morena realizará sondeos sin ningún valor jurídico.

"Seguramente reflejarán una decisión manipulada, que hará eco de los constantes ataques del Gobierno en contra de ministros, magistrados y jueces", señaló.

A través de sus redes sociales, Alejandro Moreno dijo que "en el PRI rechazamos enérgicamente cualquier iniciativa que pretenda alterar el equilibrio de poderes, politizar la elección de jueces, magistrados y ministros; y socavar la independencia del Poder Judicial".

EL
DATO

EL COORDINADOR del grupo parlamentario de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal, confirmó que los foros sobre la reforma al PJ iniciarán esta semana.

Afirmó que el Gobierno simula apertura en el proceso para reformar al Poder Judicial con su encuesta al vapor y la realización de foros "para oír, no para debatir".

Señaló que "¡No vamos a ceder ante la acometida autoritaria de este Gobierno!"

Apenas el fin de semana pasado, afirmó que "tendremos una profunda reforma, grandísima". Ésa es la última promesa que ha hecho *Alito* Moreno a los militantes y simpatizantes del PRI, luego de que las votaciones no favorecieran a la coalición que formara con el PRD y PAN.

Comunicó que su partido buscará la cercanía con la ciudadanía para que no pierda el registro, como el caso del PRD, "vamos a dar la batalla".

ALITO MORENO, dirigente nacional del PRI, rechaza cualquier iniciativa que pretenda alterar el equilibrio de poderes; líder del PAN, Marko Cortés, asegura que puede haber jueces "carnales"

Los dirigentes de la oposición afirmaron que las encuestas que se realizarán este fin de semana para consultar a la ciudadanía sobre la reforma al PJ es una total simulación para justificar la perversa propuesta del Presidente.

Marko Cortés también puntualizó que existe la posibilidad de pasar de tener un fiscal "carnal" a tener jueces "carnales", lo

cual, aseveró, "será muy peligroso, similar a la encuesta que se hizo en el aeropuerto de Texcoco".

Alejandro Moreno dijo que "una encuesta al vapor y la realización de foros "para oír, no para debatir" son la manera en que el Gobierno simula apertura en el proceso para reformar al Poder Judicial".

Mientras tanto, el coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, adelantó que este lunes, la Primera Comisión de la Permanente recibirá la propuesta de parlamentos abiertos para las primeras cinco reformas constitucionales del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia de prensa desde Puebla, enfatizó que la realización de los parlamentos podría avalarse por el pleno el día miércoles, con lo que la Comisión de Puntos Constitucionales deberá de presentar la propuesta de calendario para los diálogos nacionales.

"Se han empezado a discutir las rutas institucionales, legales, políticas, sociales, que permitan en paralelo informar a los ciudadanos y avanzar en el proceso legislativo (...) Atendiendo el mandato popular, el proceso legislativo, reglamentario y legal, y atendiendo la voluntad política de Claudia Sheinbaum, articularlo, que es lo que hemos estado trabajando", acotó.